



La Universidad potencia el espíritu emprendedor con un centenar de actividades

Los programas aportan formación a un millar de universitarios y se acompañan con 70 proyectos activos de emprendimiento

RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Un total de 100 actividades en materia de emprendimiento, concebidas para formar a un millar de universitarios, vertebran la oferta académica de la Usal durante el presente curso en materia de emprendimiento. Así lo destacaron ayer el vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado, y la directora del Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo (SIPPE), Emilian Pizarro. Precisamente, la Universidad figura entre las diez primeras del país en el ámbito del emprendimiento, según el último informe del proyecto Educa 2020 de la Fundación Axa.

La Usal cuenta actualmente con 70 proyectos activos de emprendimiento. Se persiguen dos objetivos fundamentales, según especificó Corchado, como son «generar empleo

directo a través de la inversión en proyectos de emprendimiento, así como formar a los estudiantes en el perfil del emprendedor, que demandan la mayoría de las empresas».

El abanico de iniciativas universitarias en este apartado engloba el programa Usal Emprende, el programa Santander Yuzz, el Emprendimiento de Base Tecnológica a través del programa TCUE, que cuenta con financiación de la Consejería de Educación de la Junta, la Lanzadera de Ideas Innovadoras, el programa Welcome-SEP, el Programa de Fomento del Emprendimiento Social y Cultural y la Semana del Emprendimiento. El elenco de acciones se completa con la Cátedra de Emprendedores, que financia el Banco de Santander, y los nuevos espacios para los emprendedores abiertos en la Hospedería Fonseca, el Parque Científico y los campus de Ávila, Zamora y Béjar.

Además, Corchado anunció que próximamente comenzarán las obras de remodelación del antiguo edificio de la Fundación Nido en el Parque Científico, un complejo que ya genera beneficios para la Usal frente a otros parques científicos del país, sumidos en concursos de acreedores.



Juan Manuel Corchado